



陸小だよい

発行：令和2年10月20日（第20号／文責：陸別小学校長 桜井 紀夫）

「学校の新しい生活様式」に沿って②

～「学年発表会」を実施しました～

10月14日15日16日の3日間にわたり、「運動会」に続き、「学年発表会」を開催しました。例年とは全く異なる形での発表会となりましたが、平日にも関わらず多くの皆様にご来校をいただき感謝申し上げます。運動会から1ヶ月と短い準備期間でしたが、特別時間を組まず、普段の授業の中で精一杯の頑張りを見てくれた子どもたちに大きな大きな拍手を送ります。改めて子どもたちの無限の可能性を感じた3日間でした。

今年は、「一歩をふみだせ～最後までやりきって楽しもう～」のテーマのもと各学年が趣向を凝らした発表会でした。1年生は、初めての鍵盤ハーモニカなどの合奏。7人の音楽隊が成長した姿を見せてくれました。2年生は、「まねし兄弟」の劇を17人の仲間で楽しく作り上げました。お手玉、けん玉、なわとび、一輪車、フラフープなど見ごたえありました。3年生は、初めてのリコーダーでの器楽合奏。音楽の時間を中心に頑張って練習しました。リズムに気を付けながら指を素早く動かすことを目指して、一生懸命表現しました。ダンスも楽しかったです。4年生は、これまで学習した「天文台学習」「森林学習」などの成果をプレゼン方式で発表しました。初めての試みで試行錯誤の中、素晴らしい発表でした。また日々の成長を感じた劇でした。5年生は、伝統の《木やり太鼓》や《新陸小太鼓》を威勢よく披露しました。コロナを吹き飛ばす太鼓の音、掛け声、踊りなどさすが5年生といった舞台でした。最後は6年生、「ふるさと」という劇に挑戦しました。劇中の「後悔のない学校生活を過ごしたい・・・」そんな願いは今の6年生にぴったりでした。有終の美を飾るにふさわしい発表となりました。本当にありがとうございます！！



※ 裏面もあります

令和2年度後期児童会がスタート！

請川久登会長のもと,全児童で素晴らしい学校を創りましょう



10月9日（金）に後期児童会役員認証式ならびに児童総会を実施しました。左の写真のように、6年請川久登君が児童会長として認証され、正式に後期がスタートしました。その後、各専門委員会から出された活動計画等を事前に各学級で審議し、質問意見のやり取りが行われました。どれも、自分たちの学校をよりよくするための意欲的な意見でした。

子どもたちに、「児童会の役員だけが頑張る学校はどうかな？一つひとつの取組みを役員が中心となり、ここにいる全ての児童が実行することによって、学校全体がもっともっと良い方向へ進むことができます。みんなの頑張りに期待します。」と話しました。

今年は、今までにない特別な年を過ごしています。形を変えながら学校は前へ進んでいます。残りの半年も子どもたちの健やかな成長のため、全力で取り組んでいきます。

「1日防災学校」を実施します！

実施日 令和2年10月22日(木)

- 内 容 ①防災クイズ、防災かるたで学ぼう
②段ボールベットから防災について考えよう
③スモークマシンを使っての煙中避難体験

役場、消防署の方の協力をいただき、災害時における心構えや自分の身を守る方法について体験します。家庭でも学校でも自分の命を守る行動を第一に考え、生活をしてください。

これからの行事予定

月	日	曜	行 事
10	21	水	高速道路工事現場見学（低学年）10:00
//	22	木	1日防災学校
//	27	火	分掌会議 陸別町教育委員学校訪問
//	30	金	研修日
11	2	月	交通安全日 教育局指導監訪問 13:15
//	3	火	祝日（文化の日）
//	4	水	2計測・視力検査(4~5日) 職員会議
//	6	金	クラブ 漢字検定
//	9	月	新入学児童知能検査 スクールカウンセラー来校
//	11	水	集団下校訓練
//	13	金	陸別町教育研究大会【陸別教育の日】（陸小会場）
//	16	月	交通安全日
//	23	月	祝日（勤労感謝の日）
//	24	火	読み聞かせ（3・4年）
//	27	金	体験学習（3年）留辺蘿他

※ 裏面もあります